



千葉県青少年団体連絡協議会 第9回フレッシュリーダー顕彰

この度、館山市ジュニアリーダーズクラブで永年にわたり活躍をした滝口 希さんが千葉県青少年団体連絡協議会（黒坂 典雄会長）からフレッシュリーダー顕彰の表彰を受けました。

この表彰は、千葉県青少年団体連絡協議会が加盟各団体のいっそうの活性化および発展充実を図るために、取り分け新進気鋭のフレッシュなリーダーを対象に顕彰する特別顕彰制度です。青少年団体連絡協議会が平成27年度に創立50周年を迎えた際に記念事業の一環として行い、以後毎年度継続して実施しています。

今年度は各加盟団体より推薦のあった5名が表彰され、一般社団法人千葉県子ども会育成連合会からの推薦者として、館山市ジュニアリーダーズクラブ指導者の滝口希（たきぐち のぞみ）氏が受賞しました。一般社団法人千葉県子ども会育成連合会からは唯一の受賞者となります。

受賞に際し、滝口さんは「この度は、素晴らしい賞を頂戴し、大変光栄に思います。この賞は、これまで館山市の子ども会活動に携わり、私たちジュニアリーダーズクラブの活動を支援してくださった皆様のご協力があるからこそこの賞だと思っております。ともに活動したジュニアリーダーズクラブの仲間たちとの絆、ジュニアリーダー初級認定講習会などに参加してくれた小学生の喜ぶ姿が、私の活動の原動力となっています。今後も、子ども会やジュニアリーダーをはじめ、様々な形で地域に貢献できるように尽力してまいります。」とコメントしています。



（中央が滝口さん）